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ja 24.5
nein 74.8
weiss nicht, kein 0.7

ja, befürworte 24
nein, bin dageg 66.8
weiss nicht / ke 9.2

ja, sollten geke 67.9
nein, ist unnötig 29.8
weiss nicht / ke 2.3

ja, würde verzi 47.4
nein, würde nic 43.6
weiss nicht / ke 9

Saviez-vous que des brevets pouvaient être 
accordés sur des plantes alimentaires 
cultivées selon des méthodes 
conventionnelles, comme des tomates, des 
melons et des brocolis?

Etes-vous favorable à l’octroi de brevets sur 
les plantes alimentaires ou êtes-vous contre?

Estimez-vous que de la transparence devrait 
être renforcée dans les points de vente, à 
savoir que les fruits et légumes brevetés 
devraient être signalés comme tels, ou ce 
n’est pas nécessaire? 

Si vous aviez le choix, renonceriez-vous à 
l’achat de fruits et légumes brevetés ou n’y 
feriez-vous pas attention?

24.5% oui

74.8% non
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sais pas / 

pas de 
réponse

24% oui, 
j’y suis 

favorable

66.8% non, 
je suis 
contre

9.2% ne 
sais pas / 

pas de 
réponse

67.9% oui, 
devraient 

être 
signalés

29.8% non, 
ce n’est pas 
nécessaire

2.3% ne 
sais pas / 

pas de 
réponse

47.4% oui, 
j’y 

renoncerais

43.6% non, 
je n’y ferais 

pas 
attention

9% ne sais 
pas / pas 

de réponse


